



町内公民館長会の串焼き 安いよ!



子ども会のポップコーン
いかがですか?



力強い書と花の展示



巨大まつたけ重量あてクイズ。
コーヒー缶より重い?



体力落ちてるかな?



すばらしい南米音楽(フォルクローレ)の演奏



大正琴やまびこの会の皆さんの演奏



太極拳。健康・長寿にもいいですよ!



大賑わいの◎ろば祭り喫茶コーナー



毎年大好評!菅野中の吹奏楽



信大吹奏楽団の見事な
フルートの四重奏

毎年大好評!菅野中の吹奏楽



第46回 神林ふれあい文化祭

10月16日「ふれあい・語り合い絆を深める街づくり」をスローガンに、快晴秋空の下で開催されました。
今年には南米音楽の会、神林太極拳同好会、信州大学吹奏楽団がステージ発表プログラムに加わり、最後にお楽しみ抽選会、数々の展示やイベントコーナーが設けられる等で盛大な文化祭になりました。実行委員の皆様のご尽力に感謝申し上げます。

平成28年11月1日現在	
総世帯数	1,847世帯
総人口	4,851人
男	2,353人
女	2,498人

鎖川

◆2016年も残すところ一月となりました。歳を増す度、年月が経つ感覚が若い頃に比べ本当に早くなっているように実感します。◆さて、今年の秋は、例年になく天候不順で野菜の生育遅れや農作業遅れが生じ、やきもきする日々が続きました。何と言っても稲刈りが何時出来るか見通しがつかなく、次の農作業準備を考えると頭が痛くなりました。運良く稲は倒れず無事、脱穀まで終えられたので一先ずほっとしました。◆北海道まで北上した台風被害は農業を営んでいる方々にとって最悪な出来事で本当に気の毒に思います。今年の柿は大豊作、来年は不作もし天候にも周期があれば1〜2年繰り返す? そうすると来年も同様な天候になる? 地球の温暖化は間違いなく加速し、数十年先はどうなっていることでしょうか。◆明るい話題に変えて、リオデジャネイロオリンピック男子リレー、卓球、女子バドミントン選手活躍。特に大感動! 2020年東京オリンピックでの更なる活躍を期待しています。4年後もう一度この感動を!

